

CHOREO-TANZ-PROJEKT



tanzen - spielen - ausprobierend choreographieren

Wir laden neue Teilnehmer für das laufende Choreo-Tanz-Projekt ein, sich tänzerisch und choreographisch-kreativ in die bestehende Gruppe hineinzugeben. Ob mit oder ohne Vorkenntnisse, sei mit dabei und gestalte mit.



Das Choreo-Tanz-Projekt unter der Leitung von Sebastian Gibas stellt sich vor.

Unsere bestehende Gruppe beginnt jedes Jahr im August mit einer neuen Tanz-Choreographie. Jedes Treffen beginnt mit einem Aufwärmtraining, worauf die künstlerisch/choreographische Arbeit folgt. Ziel ist es, mit der Gruppe eine Choreographie mit möglicher Präsentation zu erarbeiten. Ein Quereinstieg während des Jahres ist nach Absprache möglich.

Donnerstags, 19.00-21:30 Uhr
Aikido Mei Shin Dojo, Waldmannstr. 6,
9014 St. Gallen

Kontakt & weitere Infos:
Sebastian Gibas
contact@sebastian-gibas.com
www.sebastian-gibas.com

Schnuppern in den laufenden Trainings
jederzeit erwünscht und kostenlos